
質問順位 質　問　者 質　問　内　容 答弁者

1 梶山　幾世 消費者保護条例制定の取り組みを

特別支援を必要とする子どもの教育の体制整備について

コンビニ納税サービスの取り組み進捗状況について

2 田中　良隆 市内循環バスの運行状況について

給食センター建設候補地について

3 田中　榮太郎 深刻化する高齢化社会の到来について

4 藤村　洋二 観光施策の推進と観光物産協会の法人化

学校トイレの美化環境推進運動の実施

5 中島　一雄 市民の顔が見える持続可能な観光振興について

6 荒川　泰宏 少子化対策について

防犯対策について

7 太田　秀司 わが街を美しく

一般質問（各要望も含む）に対する市の姿勢は

8 森田　貞雄 平成１７年４月１４日公表の滋賀県地震被害予測調査について

野洲市民憲章の設置を早急に

地下水の汚染について

9 木村　定八 蓮池の里公園芝生地の利活用について

10 三和　郁子 『新市の最重要課題　不登校問題』

『野洲市の補助金・委託費交付改革』

11 田中　孝嗣 学校選択制及び３月議会の答弁について

12 小菅　六雄 憲法９条と非核自治体宣言について

まちづくりについて

新幹線栗東新駅について

13 藤下　茂昭 イオンの出店とその対応について

14 山本　勇作 観光施策等の活力ある街づくりについて

15 中田　幸子 在住外国人の生活対策について

16 野並　享子 中小零細業者の支援策を

子育て支援

給食について

17 津田　實 大津湖南幹線道路の早期着工整備について

18 竹内　孝治 給食センター新築工事について

篠原駅周辺整備と南口開設について

19 田中　弘一 性教育について

男女共同参画推進条例について

20 河野　司 安心して生み育てられる少子化対策について

野洲市の玄関口である駅前づくりを

21 川口　東洋 野洲市の総人件費と定員管理

22 田中　博 野洲病院を竹生地先へ移転を

23 鈴木　市朗 新幹線新駅と当市の基本的な考え

野洲川受益地と公共施設関連について
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